

Regionalverband Mittlerer Oberrhein und Südpfalz Kronenstraße 9, 76133 Karlsruhe www.probahn.umverka.de

Pro Bahn * Kronenstraße 9 * 76133 Karlsruhe

An die regionalen Medien

25. November 2022

Die "Wunschliste" der VBK in den BNN vom 23. 11. 2022

PRO BAHN unterstützt die VBK und drängt auf schnelle Realisierung

Der Fahrgastverband PRO BAHN zeigt sich erfreut über die von den Verkehrsbetrieben vorgestellte "Wunschliste" für den Ausbau des Straßenbahnnetzes, veröffentlicht in den BNN vom 23. November.

"Diese Liste deckt sich mit vielem, was unser Verband ebenfalls vorschlägt, um einen deutlichen Schritt in Richtung Verkehrswende zu gehen", so der Vorsitzende des Regionalverbandes von PRO BAHN, Holger Heidt.

Der Fahrgastverband versteht die Probleme, die durch Planungsverzögerungen entstehen können, um die BNN zu zitieren "Wieder einmal ist die Bürokratie eines der größten Hindernisse". Trotzdem können auch die VBK nicht so einfach aus der Verantwortung entlassen werden. "Wir fragen uns immer wieder, warum sich schon die Planungsauftakte so in die Länge ziehen." So hat PRO BAHN schon vor etwa zehn Jahren die Reaktivierung der Strecke Neureut – Mühlburg vorgeschlagen, zuletzt bei der Diskussion 2013 um den Nahverkehrsplan, aber lange wurde dieser Vorschlag gar nicht zur Kenntnis genommen. Auch der dramatische Engpass Mühlburger Tor ist schon lange bekannt und von PRO BAHN wurde immer wieder angemahnt, die dortige Situation vor allem nach Realisierung der Kombilösung zu entschärfen. Der Wunsch der VBK ist ein drittes Gleis, allerdings heißt deren Aussage dazu: "Wir müssen schauen. Was ist realistisch für alle." Das heißt im Klartext, wir müssen noch viele Jahre auf eine Verbesserung warten. Für PRO BAHN ist diese Perspektive angesichts der immer wieder angemahnten und notwendigen Verkehrswende nicht akzeptabel und appelliert an alle Verantwortlichen, sich verstärkt für mehr öffentlichen Verkehr einzusetzen. Besonders die Verkehrsbetriebe bedürfen dafür von allen Seiten Unterstützung, PRO BAHN ist dazu bereit!

Fahrgastverband PRO BAHN, Regionalverband Mittlerer Oberrhein

Im Auftrag des Vorstandes

Gerhard Stolz

Für Rückfragen: 0721 494323

Über den Fahrgastverband PRO BAHN

Der bundesweit aktive gemeinnützige Fahrgastverband PRO BAHN vertritt die Interessen der Fahrgäste des öffentlichen Verkehrs. Er ist Gründungsmitglied der Allianz pro Schiene und des Europäischen Fahrgastverbands sowie Mitglied des Verbraucherzentrale Bundesverband. Der Fahrgastverband PRO BAHN ist Träger des Bundespreises Verbraucherschutz. Der Verband ist in zahlreichen Gremien aktiv und wirkt sowohl auf Politiker und Behörden als auch auf Verkehrsunternehmen ein, um einen attraktiveren und besseren öffentlichen Personenverkehr zu erreichen.

Der Fahrgastverband PRO BAHN arbeitet ehrenamtlich im Interesse aller Fahrgäste. Die Mitglieder "erfahren" tagtäglich den öffentlichen Verkehr (ÖV) auf Schiene und Straße. Aus diesen Erfahrungen heraus lobt und kritisiert der Verband Akteure und Unternehmen des öffentlichen Verkehrs, erstellt Konzepte, ist in offiziellen Landes-, Bundes- und Europa-Gremien aktiv, sensibilisiert und berät Politiker in Angelegenheiten des öffentlichen Verkehrs, beeinflusst die öffentliche Diskussion durch sachliche Aufklärung über Hintergründe, hält Vorträge und Seminare sowie Fahrgastsprechstunden und Automatenschulungen u.v.a.m. Detaillierte Informationen finden Sie unter pro-bahn.de.